

## 入学説明会（校長の話）

明日は「節分」、明後日は「立春」という暦上は、冬から春へなっけていきますが、まだまだ朝夜は厳しい寒さが続いています。体調をくずさぬようご自愛してください。

さて、ご家庭ではお子様と一緒に小学校生活に向けて、いろいろなお話をされていることと思います。

お子様は入学を心待ちにしていることと思います。

小学校に入りますと色々と生活環境が変わります。

そのため、

○朝になるとおなかが痛い。頭が痛い。とぐずぐずする。

○学校から帰るとイライラして兄弟げんかが増える。

○親にベタベタ甘えるようになり、時にはわがままになる。

など、いつもと違う様子が見られるようになることがあります。これは子どもが学校生活の中で新しい人間関係をはぐくみ、新しい知識やスキルを習得するために努力しているからこそ見られるものです。

このようなときには、適度に励ますことも大切ですが、子どもが苦勞しているサインとしてとらえ、家庭と学校とが協力しながら「関わりを工夫する」ことが大切になってきます。

子どもは一人一人違う個性を持っており、これまでのご家庭での育て方も違います。

一般論で解決することもたくさんありますが、その子にあった最適な方法を学校と相談していくことも必要です。

子どもが楽しく学校生活を送れるよう、そして保護者の皆さまが安心して送り出せるよう家庭と学校とが連携を図っていきますので、どうぞ何でも相談してください。

